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CIPUTAT - Musyawarah Rencana Pembangunan ( Musrenbang ) kembali
dilaksanakan di wilayah Tangerang selatan mulai berlangsung dari hari senin 9
Januari 2023 Tingkat Kelurahan. Acara berlangsung di aula Kelurahan Jombang
Kecamatan Ciputat, Kota Tangerang Selatan. Selasa (10/1/2023).



Turut hadir dalam acara tersebut:

- Wakil Ketua DPRD kota Tangsel Li Claudia

- Bapeda Tangsel Noval

- Camat Ciputat H.Mamat S.E

- Lurah Ciputat Iwan Sutisna S.IP

- Kepala UPT Puskesmas Jombang

- Kapospol Jombang Polsek Ciputat Timur

- Bhabinsa Polsek Ciputat Timur

- Ketua Penggerak PKK

- Ketua RT dan RW se Kelurahan Jombang

Musrenbang di buka langsung oleh Lurah Jombang Iwan Sutisna, menyampaikan
Musrenbang merupakan kegiatan tahunan yang tidak bisa di tinggalkan, karena
disinilah keluhan masyarakat yang dirangkum oleh ketua RT dan RW.

Saya sampaikan bahwa kelurahan Jombang untuk sementara ini sudah
Beberapa kegiatan yang sudah dilaksanakan seperti Drainase, Pengaspalan
jalan dan infrastruktur," ujarnya.

Camat Ciputat H.Mamat menambahkan kami dari kecamatan menyerahkan pagu
untuk kelurahan Jombang sebesar Rp 2, 652 000 000 (dua miliar enam ratus
lima puluh dua juta) dan tentunya tadi sudah disampaikan itu fisik nya maximal



60% non fisik 40 % ini sudah di bahas pada pra musrenbang jadi hari ini kita
hanya penajaman saja," jelasnya.

Sesuai apa yang di ajukan masyarakat Peningkatan kualitas SDM, Infrastruktur,
Kondisi perekonomian dan Kualitas Lingkungan Hidup," tuturnya. 

Sementara di tempat yang sama Li Claudia, Wakil ketua DPRD dari Partai
Gerindra, menyampaikan terlihat antuasias warga jombang perlu kita
kedepankan yang artinya mereka sangat ingin menyampaikan apa yang menjadi
keluhan mereka," ungkapnya.

Saya juga sudah sampaikan sama mereka kalau nantinya anggaran musrenbang
ini sudah tidak tertampung maka kami dewan reses turun ke masyarakat,
silahkan apa yang menjadi keluhan mereka, Saya lihat di kelurahan Jombang ini
yang menjadi masalah yaitu Banjir," lanjutnya.

"Ya kami juga sudah koordinasi dengan dinas terkait bagai mana mengatasi
banjir ini biar banjir tidak meluas lagi maka kami dari seluruh Dewan yang ada di
Tangsel sudah menganggarkan untuk mengatasi banjir," pungkas Wakil ketua
DPRD Tangsel. (*)


